



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>714V8222A</b>
Prix	<b>1 690 000 €</b>

Villefranche-sur-Mer  
Appartement à vendre (06230)

2/3 pièces rooftop terrasse 286 m<sup>2</sup> vue mer panoramique exceptionnelle - calme - garage - cave produit rare! Secteur corne d'or, villefranche sur mer au coeur d'une résidence prisée et sécurisée, appartement toit terrasse 2/3 pièces avec terrasse de 286m<sup>2</sup>, au calme, sans vis-à-vis, avec vue mer dominante. Entrée avec rangements, toilettes invités spacieux et lumineux salon/salle à manger avec de grandes baies vitrées pour profiter de la vue imprenable sur le cap de st jean cap ferrat cuisine indépendante équipée avec accès sur terrasse chambre en suite avec salle de bain/douche ouverte sur la ...

*Villefranche sur mer - corne d'or - rooftop terrace 286m<sup>2</sup> exceptional panoramic sea view - quiet - garage rare product! In the heart of a popular and secure residence, 2/3 room roof terrace apartment with 286m<sup>2</sup> terrace, quiet, not overlooked, with a dominant sea view. Entrance with storage, guest toilet spacious and bright living/dining room with large bay windows to enjoy the breathtaking view of the cap de st jean cap ferrat independent fitted kitchen with access to the terrace bedroom en suite with bathroom/shower opening onto the terrace and sea view. Very large terrace with flowers and ...*

## **AGENCE RIVIERA BAY**

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

